

DOI: 10.18572/1812-3791-2021-2-47-51

История развития института судебной защиты: отечественный опыт

Королева Елена Владимировна,

аспирант Института законодательства и сравнительного правоведения
при Правительстве Российской Федерации
koroleva-jurist@yandex.ru

Настоящее исследование раскрывает развитие института судебной защиты в России на протяжении всех этапов исторического развития и становления.

Автором освещаются следующие вопросы:

1. Понимание судебной защиты в правовой доктрине и практической деятельности.
2. Процесс развития и становления института судебной защиты в России.
3. Современное положение института судебной защиты в условиях правовой действительности в России.

Настоящее исследование позволит определить, что механизм защиты прав человека и гражданина посредством осуществления правосудия относится к самым эффективным способам защиты, предусмотренным действующим законодательством, а также общепризнанными принципами и нормами международного права. Институт судебной защиты по сравнению с иными способами выделяется своей независимостью, объективностью и беспристрастностью, позволяющей всесторонне и полно исследовать имеющиеся доказательства при рассмотрении дела в суде.

Ключевые слова: судебная защита, судебная деятельность, правосудие, конституционные права, защита прав человека и гражданина.

History of the Development of the Judicial Defense Institution: The National Experience

Koroleva Elena V.

Postgraduate Student of the Institute of Legislation and Comparative Law under
the Government of the Russian Federation

This study reveals the development of the Institute of judicial protection in Russia during all stages of its historical development and formation.

The author reveals the following questions:

1. Understanding of judicial protection in legal doctrine and practice.
2. the process of development and formation of the Institute of judicial protection in Russia.
3. The current situation of the Institute of judicial protection in terms of legal reality in Russia.

This study will determine that the mechanism for the protection of human and civil rights through the administration of justice is one of the most effective means of protection provided for by current legislation and generally recognized principles and norms of international law. In comparison with other methods, the Institute of judicial protection stands out for its independence, objectivity and impartiality, which allows a comprehensive and complete examination of the available evidence when considering a case in court.

Keywords: judicial protection, judicial activity, justice, constitutional rights, protection of human and civil rights.